



Síntesis de medios

31 de diciembre de 2022

Primeras Planas

Retira Morena anuncios #EsClaudia
Destinan 136 mdp en pago de fin de año para legisladores
EU pierde aliados en su guerra antidrogas
Venderán a 50 mil pesos la mejor impresora de armas
Elimina la oposición "gobierno interino" de Guaidó en Venezuela
Desaparición de personas cierra un año más como pendiente
Zaldívar deja una Corte más equitativa
Pa'l dinero, pa'l trabajo, pa'l amor...

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Remitidas al corralón, 37 motos irregulares

Personal de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la SSC realizó en la alcaldía Cuauhtémoc, una revisión de motocicletas que circulan por la demarcación y remitieron a los corralones a 37 bicicletas por no contar con la documentación correspondiente. La dependencia encabezada por **Omar García Harfuch** subrayó que dicha medida preventiva permite generar conciencia vial para evitar accidentes y de que los conductores cuenten con los documentos necesarios para circular. [Uno más Uno](#) / Sin mención [El Sol de México](#)

Aseguran uno de los autos involucrados en el atentado contra **Ciro Gómez Leyva**

El secretario de SC, **Omar García Harfuch**, a través de su cuenta de Twitter informó: "esta mañana, resultado de labores de investigación, policías de la SSC localizaron y aseguraron uno de los vehículos involucrados en la agresión al periodista **Ciro Gómez Leyva**, en calle Sur 81, Lorenzo Boturini, alcaldía Venustiano Carranza. Dicho vehículo fue llevado a un depósito ubicado en el Centro Histórico". [La Prensa](#) sin mención [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [Basta](#) / [El Heraldo de México](#) / [Milenio](#) / [El Gráfico](#) / [La Razón](#) / [La Razón](#) / [La Jornada](#) / [Basta](#)

Protección policial a 50 cuentahabientes

La dependencia dirigida por el secretario **Omar García Harfuch** informó que como parte de las acciones de protección y acompañamiento a cuentahabiente que ofrece la Secretaría de Seguridad Ciudadana, uniformados de la Policía Bancaria e Industrial realizaron 50 servicios durante el presente año. Este acompañamiento se puede solicitar a través de la aplicación Mi Policía, para que se les brinde la seguridad durante su trayecto de cualquier punto a una sucursal bancaria y viceversa. [Uno más Uno](#)

Mil 602 conductores ebrios ingresados a "El Torito"

Como resultado de pruebas realizadas durante el programa "Conduce sin Alcohol Navideño", elementos de la SSC remitieron al Centro de Sanciones Administrativas de "El Torito" a mil 602 conductores ebrios, a quienes jueces cívicos impusieron arrestados hasta de 36 horas, los que son incommutables. Lo anterior, lo informo la institución bajo el mando de **Omar García Harfuch**. [Uno Más Uno](#)

Franeleros, dueños de las calles en 4 alcaldías

Cuauhtémoc, Benito Juárez, Miguel Hidalgo y Coyoacán son las alcaldías en donde la SSC ha detectado la mayor operación de franeleros. Derivado de una denuncia del caso de un franelero que amedrentaba a un conductor de la tercera edad en la calle Ernesto Pugibet, alcaldía Cuauhtémoc, el secretario de SC **Omar García Harfuch** informó que el sujeto había sido detenido por los abusos cometidos a quienes buscaban estacionarse. [El Universal](#) sin mención [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

31 de diciembre de 2022

Caen siete por secuestrar a un hombre tras cita por app

Efectivos de la **PBI** detuvieron en la a siete personas señaladas como posibles responsables de retener a un hombre en contra de su voluntad en un inmueble ubicado en calle Enrique Pestalozzi y avenida Xola, en la colonia Narvarte, a quien le exigieron dinero para dejarlo en libertad. [La Jornada](#)

Detectantoma clandestina de hidrocarburos en el camellón de Eje 3 Oriente y Lorenzo Boturini

Una toma clandestina de hidrocarburo detectada sobre el camellón del Eje 3 Oriente, esquina con Lorenzo Boturini, colonia Jardín Balbuena, en la alcaldía Venustiano Carranza alertó a los cuerpos de emergencias de la Ciudad de México, así como a Petróleos Mexicanos, quienes de manera conjunta acordonaron una amplia zona para evitar alguna tragedia. En tanto, **policías de vialidad de la SSC** realizaron cortes a la circulación para evitar riesgos. [La Prensa](#) / [Excélsior](#)

Lo de menos es ser detenido

A pesar de las recomendaciones de no mezclar el alcohol con el volante, durante la noche del 24 y la madrugada del 25 de diciembre, 62 personas pasaron la noche en el Centro de Sanciones Administrativas y de Integración Social, conocido como "El Torito", por infringir los límites permitidos del Alcoholímetro. Se trata de 58 hombres y cuatro mujeres, quienes fueron detenidos durante los puntos de revisión del programa Conduce Sin Alcohol implementado por la **SSC**. [Excélsior](#)

Programas de seguridad coadyuvan a la reducción del índice delictivo en GAM

La alcaldía Gustavo A. Madero en coordinación con los distintos niveles de Gobierno, puso en marcha a lo largo de este año programas en materia de seguridad como, Colonia Segura, Dispositivo Doble Muro, Redes Vecinales Pasajero Seguro, entre otros, con los que logró reducir 53% el índice delictivo. Con apoyo y participación de elementos de seguridad, entre ellos Guardia Nacional, Ejército Mexicano, Fiscalía de la Ciudad de México, Policía de Investigación, OCRA, **SSC y Policía Auxiliar**. [Metro](#)

16 por 16

Así los hechos que marcaron cada una de las alcaldías capitalinas este 2022: la **SSC** realizó un decomiso histórico de mil 680 kilogramos de cocaína. Esta tenía destino Tepito y Los Ángeles, Estados Unidos; "además, contaba con un valor estimado de 400 millones de pesos. [Reforma](#)

Dan recomendaciones para asistir a eventos masivos por fin de año

Para asistir y disfrutar de forma segura los eventos masivos que se realizarán en la Ciudad de México con motivo del Año Nuevo, el gobierno capitalino recomendó a la población diversas medidas de protección y cuidado. En caso de emergencia, se exhorta a los asistentes a que atiendan las instrucciones del personal de Protección Civil de la SGIRPC, así como de la **SSC** que se encuentren en el sitio. [La Prensa](#)

¡Al Torito!

Tras ser detenido por amenazar a policías, el actor de Carlos Said está en las tendencias del momento. A través de redes sociales se viralizó el vergonzoso momento en el que el actor de Televisa terminó en el Torito, por conducir bajo los efectos del alcohol. [El Gráfico](#)

Policiaco

En GYM, 9 intoxicados

La tarde de este viernes nueve personas resultaron afectadas al inhalar vapores tóxicos al interior del Gimnasio Sport World, ubicado al interior de Plaza Pedregal, en Anillo Periférico y Ladera, colonia Jardines del Pedregal de San Ángel, en la alcaldía Coyoacán. En coordinación con elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos, de la **SSC** y de Protección Civil se efectuaron diversas labores al interior del establecimiento para salvaguardar la integridad de los asistentes. [El Heraldo De México](#) / [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

31 de diciembre de 2022

Asesinan a hombre a balazos

Un hombre fue asesinado a balazos la noche del jueves en calles de la colonia Morelos alcaldía Cuauhtémoc; elementos de la **SSC** realizaron una búsqueda a través de las cámaras del C2 e identificaron las motocicletas de los responsables, las cuales fueron abandonadas en calles de la colonia Centro. [La Prensa](#) / [Metro](#)

Motocicarios ejecutan a un hombre

Un hombre fue ejecutado a balazos presuntamente por sujetos a bordo de una motocicleta, en calles del Barrio de San Cristóbal, perteneciente a la alcaldía Xochimilco. Salió tras recibir una llamada y ya lo esperaban. Elementos de la SSC, llegaron al lugar y al corroborar que el sujeto presentaba una herida, solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. [La Prensa](#)

Justicia

Pide AMLO a Sheinbaum no dejar caso de periodista

El presidente Andrés Manuel López Obrador pidió a Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno, que no se deje la investigación sobre el ataque armado en contra del periodista **Ciro Gómez Leyva** que ocurrió el pasado 16 de diciembre, pues se busca conocer qué sucedió. El Mandatario manifestó toda su confianza a la jefa de Gobierno y a la fiscal capitalina, Ernestina Godoy, para que resuelvan este caso. [El Universal](#) / [Milenio](#) / [Reforma](#) / [La Razón](#) / [Uno más Uno](#)

Imagen Destacada

unomásuno Protección policial a 50 cuentahabientes

